
PM 11.12.09 | Silke Klumb erweitert Geschäftsführung der Deutschen AIDS-Hilfe

Die Diplompädagogin Silke Klumb (40) wird neues Geschäftsführungsmitglied mit dem Schwerpunkt Verbandsmanagement. Gemeinsam mit Peter Stuhlmüller bildet sie das neue Führungsduo auf Dachverbandsebene.



Silke Klumb hat bereits viele Erfahrungen innerhalb der Deutschen AIDS-Hilfe sammeln können: Sie baute beispielsweise die Fachbereiche Internationales und Migration auf. Im letzteren arbeitet sie noch bis 31.01.10 als Fachferentin für Migration, bevor sie ab 1. Februar 2010 ihre neue Aufgabe wahrnehmen wird.

Bundesvorstand Carsten Schatz: "Der DAH-Vorstand freut sich sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit mit Silke Klumb und Peter Stuhlmüller."

[zurück](#)